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ACTA DA REUNIÃO ORDIN.mIA DE 18/11/1975 

No dia dezoito de Novembro de mil novecentos e setenta e cinco, na§. 

ta cidade de Aveiro, àdifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuni6es da 

CAmara Municipal, reuniu ordinariamente a Comias~o Administrativa da mesma 

CAmara Munio1pal, sob· a presidência do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira 

sarda a com a presença do Vice-Presidente Sr. Carlos Alberto da Silva Jer6

nimo e dos Vogais Srs. Dr. Gilberto Parca Madail, Orlando Moreira de Campos 

Cruz , Alberto Gomes Andrade e João Eva~lista Vieira Sarabando.- - - - - 

Decl ar ada aberta a reuni~o pela Sr. Presidente, foi aprovada com di~ 

pensa de l eitura a acta da reunião anterior, ~ue vai ser assinada.- 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificadas as fal 

tas dadas pelos Vogais Srs. Dr. Armando Seabra,~Ant6nio Joaquim Calheiros 

da Silvei r a e Alfredo do Sameiro Pereira Bacelar Alves, sendo dado início 

aos trabalhos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I Mercado de Jos~ Est&vão - Arrematação de bancas - De harmonia com a 

deliberaçao tomada ~ reuni~o de 6 de Novembro corrente e editais publicados 

para o efeito, o Sr. Presidente mandou pôr em arremataç~o o direito de ocu

pação das Bancas nQs. 2 e :3 da Placa C, do lfercado em epígrafe, que foram 

adjudicadas a Maria de Lurdes Duarte Lemos e Rosa Moreira Lemos, residentes 

em Aradas, pela importância de 125$00 cada uma.- - - - - - - - - - - - - - -

JMercado de Manuel Firmino - Arrematação de bancas - Em face da par

ticipação do zelador Herculano Carvalhosa foi deliberado, par unanimidade, 

p8r em arrematação, nas condiç~es habituais, o direito de ocupação das ban

cas n2s. 10,11 e 12 da Placa M do l~ercado em epígrafe, devendo a arrematação 

realizar-se na pr6xima reunião, pelas 21~30 horas.- - - - - - - - - - - - - 

I Process~ de obras particuiba.res - Foram presentes os seguintes pro

cessos de obras, que foram objecto das deliberaç~es adiante indicadas:- - 

- N2. 478/74, em que João Pranco Gomes apresenta projecto para cons

truir uma moradia nas Alagoas. - Indeferido, de acordo com a informação do 

G.U.;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- NQ. 256/75, em nome de Eug~nia 'Si mões Ferreira, referente a e~ 

s1ç~o apresentada na reunião de as de Outubro findo, relativamente ~ cone

truç~o de umá moradia em Eirol. Em face do teor do ofício nº. 2392, de 6 de 

Novembro corrente, da Direcção de Vrbanização de Aveiro, foi deliberado por 

maioria, com· a abstenção do Sr. tice-Presidente, autorizar a construçtto re

quer i da ; - - - - - - - - - - - _ ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- Nº. 412/75, em que Fernando de Jesus Teixeira requer informaç~ 

sobre a possibili~ade de construir uma casa de habitaç~o em Esgueira. - Por 

mai or i a , com a abstenç~o dos Vogais Srs. Dr. Gilberto Parca Mada!l e Alber

to Andrade, foi deliberado não autorizar a construç~o pretendida, de acor

do com a informaç~o do G.U.;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- Nº. 474/75, em que Fernando de ~esus Martins apresenta esboço para 

construir uma casa de arrumes nos Areais de Esgueira. - Indeferido, de acor

do com a informação do G.TI. ; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- Nº.235/68, em que Júlio Ferreira Balc~o apresenta aditamento ao e~ 

boço de cobertura da esplanada do snack-bar que possui na Rua Mi guel Bombar

da , desta ci dade. - Em face do resultado da reuni~o conjunta dos membros da 

Comi s s~o Munici pa l de Arte e Arqueologia e dos arquitectos que prestam ser

viço ao Muni cí pi o , foi deliberado, por unanimidade, deferir o requerimento, 

nos t ermos da informação do G.U •• - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I~ç as de 10te~e~ - Foram presentes os seguintes processos de 

lo t eament o , que foram objecto das deliberações adiante indicadas:- - - - - -

- Nº. 19/72, em que Fernando Gonçalves dos santro Ferreira l avrador 

requer a prorrogação do prazo do a1var~ nº. 25, passado em 17 de Mai o de 1972, 

sendo deliberado por unanimidade, em face da informaç~o dos S.U.O., conside

rar v~lido o mesmo alvar~ e conceder a prorrogaç~o do prazo por 180 dias;- 

- Nº. 808/64, em que Ant6nio Simões Vieira requer o loteamento e con 

cessão do respectivo alvar~, para o terreno qbe possui no Mar co da Oliveiri

nha, sendo deliberado, por unanimidade, deferir o requerido, nos termos e con 

diç~es da informação dos S.U.O.;- - - - - - - - - - - - - - - - - 

- Nº. 497/68, em que Manuel Mendes Leal e outros requerem o leteame~ 

to e o respectivo alvar~ de licença, paraUD terreno situado Dá Rua do Cerril, 
ao QU1~t6 dO Picado, sendo deliberado, por unanimidade, deferir o requerido, 

de acordo com a informação dos S.U.O.;- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- Nº. 381/75, em que Maria Luzia· dos Santos Gamelas requer o lotea

mento e o respectivo alvar~ de licença, para o terreno que possui em Vilar, 

sendo deliberado, por unanimidade, deferir o requerido, nos termos e nas eo~ 

diç~es da infoftlB.ção dos S.1!.O.; e - - - - - - - - - - - - - - - 

- NQ. 284/72, em que Artur de P~dua e Rocha e Jo~o Pereira da Cruz 

Vieira requerem a prorrogaç~o do praEo para eonclus!o das obras a que diz 

respeito o alvar~ ng • 27, de 4 de Novembro de 1972, por um período de tempo 

nunca. inferior a doze meses, sendo deliberado, por unanimidade, em face da 

informaçtto dos S.U.O., deferir a pretensã? dos requerentes.- - - - - - - 
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I Senhas - A Co~issão deliberou, por unanimi~ade, mandar proceder à 

emissão dos seguintes recibos, modelos II-A, nas condiç5es descritas na ci~ 

cular nº. 29/68, da Direcção-Geral de Administração Local : Mercados e Feiras: 

Manutenção de volumes nos lugares de terrado - Série E -20 000 recibos numer~ 

dos de 1 a 20 000, que corresponde~oo cadernetas da taxa de 2$00, na cor 

verde; Outros Mercados e Feiras: Ocupação de terrado - Série E - 20 000 r~ 

cibos numerafios de 1 a 20 000, que correspondem a 200 cadernetas da taxa de 

2$00, na cor verde claro com faixa azul; e Série G - 20 000 recibos numera

dos de 1 a 20 000, que correspondem a 200 cadernetas da taxa de 5$00, na cor 

rosa claro com faixa azul. - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - 

..;FuncionalismcL Municipal - Nomeaçtres - Concursos - Foi presente o ofi 

cio nº. 5458, de 12 de Novembro corrente, da Comissão Interministerial de Ge~ 

t ão de Pessoal, que em resposta a uma consulta efectuada em 24 de Setembro 

último, informa que n~o põe objecçtres à colocaç~o do Sr. Arquitecto Pedro 

Corujo Bernardes no cargo de arquitecto de I!. classe, não se' afigurando, no 

entanto, que possa ser provido com dispensa de abertura de concurso.- - - -

En face desta informação, foi deliberado, por unanimidade, contratar 

o Sr. Arquitecto Pedro Corujo Bernardes para o lugar em causa, em regime de 

interinidade, e abrir concurso documental, nos termos legais, para o preen

chimento dessa vaga.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Alienação de bens Foi presente um requerimento em que Dr. António y 

Neves Anacleto, Aurélio de Oliveira Guerra e Celestino Lopes da Rosa Neto 

solicitam autorização para alienar à firma Constrave-Construções de Aveiro, 

Ldª., o lote nº. 7 da Rua Dr. Alberto Souto, vendido por escritura de 12 de 

Janeiro de 1972, tendo a Comissão deliberado, por unanimidade, deferir aqu~ 

la pretensão, obrigando-se a nova adquirente a sujeitar-se às condiç5es ~ 

rais e técnicas fixadas para a venda do referido lote.- - - - - - - - 

I 1!latação emissora de amador - Foi presente uma carta do "Grupo de Ra

dioamadores de Aveiro", representado por José de Pinho das Neves, comunican 

do que desde 1965 tem vindo a instalar-se, coo a assiduidade possível, uma 

estação emissora de amador, nos últimos anos num compartimento cedido gra

tuitamente pelo Município junto às senti~s do Jardim D. Afonso V, e com a~ 

relhagem emprestada por diversos amadores.- - - - - - - - - - - - - - - - 

Comunica também que foi autorizada a instalação de uma estação de r~ 

dioamador até à potência de 125 Wats, e solicita que seja perDdtida a utili

zação de um dos compartimentos existentes no Salão dos Serviços Culturais do 

Município, para a montagem e funcionamento dessa estaçao.- - - - - - - - - 
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Depois de apreciado e discutido este assunto, foi deliberado, por 

unanimidade, que se procedesse ao seu estudo, a fim de que oportunamente se 

t omasse a resoluç~o mais conveniente.- - - - - - - - - - - - - - - - 

{ Campos de jogo~ - O Sr. Vice-Presidente referiu-se ao projecto do 

l ot eament o de terrenos em Azurva, requerido por Artur de Pádua e Rocha e Jo 

ão Pereira da Cruz Vieira, onde está provista a construç~o de uma escola m~ 

di ante a entrega à Cânara do terreno necessário, e deu a conhecer que a Co

missão de Mor ador es de Azurva sugeriu ali a construção de un campo despor

tivo, orça do em cerca de 33 000$00, e para o qual a Direcç~o Geral dos Des

por tos prometeu a comparticipação de 10 000$00.- - - - - - 

A Comissão del i ber ou , por unaninidade, efect uar a construção de ue 

campo desport i vo naquele local, com a colabora ç ~o da r eferida Comiss~o de 

Mor adores . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I Subs í di os - O Sr . Presidente deu a conhecer o teor de duas cartas em 

qu e a I gre ja Evangél i ca Met odis t a de Aveiro solicita um subsídio destinado à 

i ns tal a çã o de um Lar para a teEceira idade, com capacidade, em princípio,de 

10 a 11 pessoas , e informa que o referido Lar tem como 6rgão diroctiv~ a Junta 

da Igreja Metodista de Aveiro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Dado que nã o é le~almente viável a concessão de subsídios a associ~ 
ç5es de beneficência e de assistência que, como tal, não estejam constituí

das e com estatutos aprovados pelo Ministério competente, foi deliberado, por 

unanimidade, informar a Igreja Ev~ngélica Metodista de Aveiro de que ~o po

de conceder o subsídio solicitado, mas que poderia vir a atribuí-lo se se o~ 

ganizasse em associação que satisfizesse aquelas condiç~es.- - - - - -- - 

Escolas do concelho - A9uisi~ão de material didáctico - O Sr. Vice

-Presidente propôs que, em face dos constantes pedidos de material didáctico, 

se solicite a colaboração da Direcção do Distrito Escolar de Aveiro no sen

tido de se neterminar o equipamento mínimo indispensável e se peçam orçamea 

tos para o seu forueoioento •• - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade.- - - - - - - - - 

v~~~ t érjl~ S. Bernardo - Foi presente uma carta em que o pároco de 

S. Bernardo, recordando a colaboraç~o prestada pela Fábrica da Igreja Paro

quial da Paróquia de S. Bernardo, traduzida na oferta de cerca de metade do 

terreno necessário à construçffo do cemitério e nas negociaç5es para aquisi

ç~o do r estante terreno, solicita a ofe~ta à Igreja Paroquial de uma sepul

tura simples, onde passa sepultar os sacerdotes ~ue morram ao serviço da Pa 

róquia e que ali queiram ficar. Esclarece que este assunto surgiu só agora, 
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com a oportunidade da homenagem à memória do Cónego Maio, que era natural 

de S. Bernardo e capelão nos últimos anos.- - - - - - - - - - - - 

A Comissão deliberou, por unanimidade, readquirir o terreno que havia 

sido concedido ao concessionário onde se encontra sepultado o C6nego Maio, 

ficando a pertencer ao Município, nas com a reserva de que ele s e destinará 

aos párocos de S. Bernardo que ali desejem ser sepultados.- - - - - - - - . 
oficio nQ.242/75,II n~~t o Comercial de ~veiro - Foi presente o de 

13 de Novembro corrente, do Instituto Comercial de Aveiro, a solicitar que a 

C~rnara sa t i s f aça , até ao fim do ano em curso, os encargos da renda e do for

neciment o de água e ener gi a eléotrica ao prédio onde está instaaado, porquali 

t o t ais despesas não constam do plano de orçamento para 1975.So1icita, tambén, 

a indi cação dos val or es daqueles encargos, pagos anualmente.- - - - - - - - 

A Comi s são deliberou, por unanimidade, satisfazer o pedido formulado 

pe l o I nsti t ut o e f ornecer os elementos solicitados, por fama a providencia

r em no sent i do de os referidos encargos passarem a ser suportados por aquel e 

est abe l eciment o de ensino, a partir de Janeiro próximo.- - - - - - - - - - -

YAbr i gos nas paragens dos transportes colectj~ - Foram presentes as 

propostas apresentadas por João nanue l Rodrigues da Cunha e pela P'AP-FlÍbrica 

de Automóveis Portugueses, SARL, respectivamente dos valores de 19 442#00 e 

18 353840, para a construção de 5 abrigos junto das paragens dos autocarros, 

que haviam sido solicitados pela Comissão de Moradores de Póvoa do Paço e P~ 

ço.- 

Considerando que as p~~stas, nas condições em que f orao apresent~ 

das, s e equivalem, e at endendõ!que o primeiro proponente já foi beneficiado 

com a execução de trabalhos' idênticos e que a FAP se encontra em autogestão, 

foi deliberado, por unanimidade, encarregar csta da execução dos trabalhos. 

vQ.Qg:Ls.§!9~ci.P.ê:l_de TurisrJ.9_ - O vogal Sr . Alberto Andrade deu a c.2. 

nhecer que os Serviços de Turismo tinham encar r egado a Enpresa Nacional de 

Publicidade da execuç~o do desdobrável e do inforoativo, os quais mereceram 

a aprovaç~o dos serviços centrais de turismo, que se comprometeram a ficar 

com metade dos exemplares e a concederan o subsídio na base de 50% do custo 

dos trabalhos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

{Fun~ional i smo municipal - Licença por doença - Devidamente confimado 

pelo Subdelegado de Saúde deste concelho, foi presente e deferido o requeri 

mento eo que o electricista Mário de Almeida ~arques solicita licença por 

doença em virtude 1e continuar doente e impossibilitado de exercer aquelas 

funç~es.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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/ Funcionalismo municipal - Horário de trabalho - Através da C.R.T. 

do Município e com a sua informação ~avorável, bem cono o parecer favorável 

do Vogal da Comissão Adninistrativa e Presidente da CoDissão Municipal de 

Turismo, Sr. Alberto Andrade, foi presente uma carta en que o chefe dos s e~ 

viços de turismo, Diamantino Nanucl dos Reis Dias, solicita que lhe seja peL 

mit i do pres~ar o seu ~abalho, durante o período de aulas na Universidade 

de Aveiro, por forma a poder frequentar o curso de Franç~s - Português.- - 

A Conissão deliberou, por unanimidade, conceder a autorização soli

ci t ada . 

J Funci ona l i smo municipal - subsíd1.o de f~rias - A Câmara tomou conhe

cimento do t eor do ofício nº. B - 6468, de 15 de Outubro findo, da Direcção 

de Servi ços de Gestão de Pessoal e de Expediente Geral da Direcção-Geral de 

Admi nist r ação Local, a informar de que, tendo a Dirocção-Geral da Função ~ 

blica esclar ecido que" o direito de perceber o subsídio de férias d9pende 

de os traba l hado r es se encontrarem en 1 de Maio na efectividade de serviço", 

conpete a es t e Muni cí pi o satisfazer o subsídio dó férias à ex-escriturária

-dact i 16grafa de lª. classe, Mer i a Irene Mar t i ns Lopes Soares.- - - - - - 

Sol i ci t a tambén os cl ar eci ment o ac e~ca do facto de aquela funcionária 

ter recebido vencimento por duas entidades, entre 20 de Maio e 12 de Junho. 

RelativanontG à primeira parte do ~esno ofício o Sr. Presidente deu 

a conhecer que aquela interpretação s6 foi dada pelo Despacho publicado no 

Diário do Governo, I e~r1e, de 27 de Outubro findo.- - - - - - - - - - - 

En face destes elenentos foi deliberado, por unanimidade, efectuar 

o paganento do subsídio en causa e prestar-se o es cl ar eci ment o solicitado 

pela referida Direcção de~ <:: ",.,..~ri ..---,- - - - - - - - ~-
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